
公益社団法人愛知県医師会 第 16回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 3年 9月 16日 (木)午後 3時 35分～午後 4時 35分

開催場所 :愛知県医師会館 9階大講堂

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

小 出詠 子  田那村 l枚  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 練 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 都 達 哉

欠 席 者

理 事/小 寺 泰 弘

細 川 秀 一

大 石 明 宣

(樫尾理事)(西山理事)

前田圭介)主催の学術集

議事録作成者  平 手 智 美

※加藤理事遅刻のため、承認事項及び協議事項については出席者 23名 (う ち理事 17

名)にて審議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 24名 (う ち理事 18名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上

(10名 )の 出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達してい

ることを確認した。

―承認事項一

1,庶務関係事項について

(1)第 11回 日本リハビリテーション栄養学会学術集会 (大会長

会 〔R4.1/15(土)～ 1/16(日 )〕 の後援について

樫尾理事より説明され、標記学会への後援が承認された。

2,委員会・都会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、下記の No。 1～4の本会主催の委員会 。部会 。講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認 された。
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 9/22(水 )

令和 3年度第 3回母体保護法指定

医師講習会 【ビデオ講習会】
804会議室

西山理事

樫尾理事

2 9/24(金 ) 現代医学誌座談会 【WEB会議】 501会議室
小寺理事

大輪理事

3

12/18(土 )

R4.

1/10(月・祝)

2/19(上 )

令和 3年度摂食・聴下機能支援に

関する研修会 【WEB会議】
ドノインクあいち

松浦理事

大石理事

4

R4.1/23(日 )

2/23(水 。祝)

3/13(日 )

令和 8年度かかりつけ医等心の健康

対応力向上研修会

(※ 定員、単位及び開催場所変更)

」Rゲートタワーカ

ンフ ァ レンス

名古屋東急ホテル

ホテルアツシア豊

橋

西山理事

樫尾理事

3.人事案件について                   (樫 尾理事)(西山理事)

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に諮ると発言され、了承

された。

4.学校医・園医報酬要望額について           (西 脇理事)(田那村理事)

西脇理事より説明され、学校医報酬調査の結果、報酬額に大きな変動は見られず、

資料のとおり昨年と同額の要望をすること及び学校医報酬調査結果を各地区医師

会会長と県下各教育委員会に送付することがそれぞれ承認された。

―協議事項一

5.令和 3年度公衆衛生事業功労者に対する厚生労働大臣表彰候補者の推薦について

(樫尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、推薦候補者として、村山 憲先生(岡崎市医師会)、 山口 茂

先生(豊 田加茂医師会)、 洪 尚樹先生(名 古屋市医師会)、 稲垣克久先生(愛知県産婦

人科医会)を推薦することが承認された。

6。 その他
e名古屋家庭裁判所委員会委員の推薦について        (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より標記委員の推薦について説明され、理事会出席者に募ったところ、本

人の立候補により、樫尾理事を推薦することが承認された。
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・イベルメクチンの治験について                   (柵 木会長)

柵木会長より説明され、愛知県医師会として治験に協力することが承認された。

―報告事項一

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1。 日医第 4回男女共同参画委員会 〔9/9(木)〕 (冊B会議)について

(日 本医師会主催 :WEB開催)             (′ Jヽ出理事)(浦田理事)

小出理事より、今期の会長諮問である「地域における男女共同参画」に対する答

申作成に向けて、骨子のとらえ方や章立て等を考慮した討論を行つたこと、院内

イ呆育所の設置や専門医取得のためのカリキュラム制の一部導入等システムの構築

が進んでいる中でも、全体の女性医師数の増力日に対して、現場において実働部隊

ともいえる人数が増えない問題点を指摘される意見があつたことが報告された。

また、医師という職業意識の変化を踏まえた考察も必要であるとの意見が出され

たことを補足された。

2.第 71回全国医師会医療秘書学院連絡協議会定例総会等 〔9/11(土 )〕 (WEB会議)につ

いて

(全国医師会医療秘書学院連絡協議会主催 :WEB開催)

(渡辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より、昨年同様 WEBで開催し、当番県である香川県医師会久米川会

長の挨拶に引き続き、来賓の日本医師会釜疱常任理事の挨拶がなされたこと、令

和 2年度の会務報告、常任委員会、日本医師会医療秘書認定試験委員会、各学院

の現況報告及び医師会養成校出身者のメリット強化及び訴求効果増進についての

要望等について説明がなされたことが報告された。また、令和 2年度の収支決算

及び令和 3年度の事業計画、収支予算の協議が行われたこと、令和 3年度より有

床診療所にも医師事務作業補助体制加算が認められたので、無床診療所にも認め

られるよう要望があつたことが報告された。

【本会関係会議について】

3。 人事委員会 〔9/9(木 )〕 について            (樫 尾理事)(西山理事)

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に協議事項と合わせて

報告すると発言された。

4.母体保護法指定医師審査委員会 〔9/8(水 )〕 について

(9階大講堂)                    (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より、母体保護法指定医師審査対象者について審査を行い、了承された

ことが報告された。また、澤田委員長より、尾張 。名古屋地区の新型コロナ感染
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症妊婦に対する輪番制姑応病院の紹介がなされたことが報告された。

5.環境衛生委員会 (WEB会議)〔 9/7(火 )〕 について

(804会議室)                   (田 那村理事)(西脇理事)

田那村理事より、令和 3年度結核・感染症封策医師講習会実施事業における医師

講習会について、地区開催分については、名古屋市医師会は開催、知多郡、岡崎

市医師会は次年度へ延期することが報告 された。また、今シーズンのインフルエ

ンザフクチンの供給量について、例年に比べ供給量が減少すると説明したことが

報告された。

6.広報委員会 (WEB会議)〔9/8(水 )〕 について

(804会議室)                   (西 脇理事)(田那村理事)

西脇理事より、愛矢日医報の トップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討 したこ

と、新規広告について、会員の欄・Book reviewの 掲載について承認 されたこと

が報告 された。

7.小児在宅医療推進企画委員会(WEB会議)〔9/12(日 )〕 1こついて

(803～804会議室)                  (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より、あいち小児在宅医療実技研修会について最終確認を行ったことが

報告された。また、浅井委員より名古屋市、神奈サ|1県の医ケア児支援情報サイ ト

の紹介がなされ、愛知県でも作成してほしいとの要望が県へ提出されたこと、水

野副委員長より、医療資材の一括提供の試みの紹介があったことについて報告さ

れた。なお、次年度の小児医療従事者ネットワーク構築研修の開催地については、

東三河医療圏と尾張北部医療圏に決定したことが報告された。

8.講演会・研修会等について

柵木会長より、下記の本会主催の訓練は資料により報告すると発言 された。

【行政、その他関係団体等会議について】

9.支払基金支部運営委員会 (書面開催)について
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No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 9/7(ノく)

愛知県医師会無線システム災害想定訓

練

医師会

10機関

災害拠点

病院

7機関

基幹病院

6機関

細川理事

河村理事



(支払基金主催)                       (浅 井副会長 )

浅井副会長より、電子 レセプ トヘの 「枝番」の記録について、愛知県医科 6月 分

の診療報酉州確定件数 と金額について報告 された。

10.特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち令和 3年度第 4回運営委員会

〔9/8(水 )〕 について

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催 :

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち)(細川理事)(河村理事)

細川理事より、令和 3年度特定健康診査 OCR受領状況について報告された。また、

週間社会保障より協会けんぽ 2020年度状況等の情報提供を行ったこと、血圧管理

手帳販売状況について報告したことが報告された。

第 1回愛知県糖尿病性腎症重症化予防推進会議(WEB会議)〔9/13(月 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県本庁舎)            (河 村理事)(細川理事)

河村理事より、会議は県庁とWEBのハイブリンド形式で次第に沿つて行われたこ

とが報告された。出席者については、名簿の通りで、今期の会長は名大の腎臓内

科学の安田宜成先生が選任されたことが報告された。県から重症化予防事業につ

いて説明があり、予防事業の取り組み状況として市町における取り組み予定につ

いて説明がなされたこと、重症化予防プログラムの改訂についても説明がなされ

たことが報告された。また、糖尿学の学識経験者が欠員になっているため、1名

追加すること、臨床の場で指導する糖尿病療養指導士を育成する団体代表者を構

成員として追加いただくよう県に要望にしていることが補足説明された。

11.

12.令和 3年度愛知県名古屋飛行場消火救難総合訓練に係る救急医療部会(WEB会議)

〔9/13(月 )〕 について

(愛知県名古屋飛行場緊急計画連絡協議会主催 :WEB開催)餘田)H理事)(河村理事)

細川理事より、名古屋空港事務所より令和 3年度消火救難総合訓練 「医療救護活

動」について説明があつたと報告された。また、本年度の医師会からの救護班派

遣はなしにすることが補足説明された。

13.愛知県医療安全推進協議会(WEB会議)〔9/9(木 )〕 について

(愛知県主催 :本会館内)           (渡 辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より、標記協議会が WEB会議にて開催され、名古屋大学医学部附属

病院副病院長、患者安全推進部教授の長尾能雅先生が議長に就任したことが報告

された。また、愛知県医療安全支援センターの業務 。取り組み及び相談受理状況

について報告され、具体的相談事例としては「歯科に関する苦情についての事例」

「薬剤に関する事例」「医療過誤の疑いに関する事例」「新型コロナウイルス感染

症感染者の回復後の対応事例」の 4例について検討したことが報告された。
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【その他事項について】

14.その他

【新型コロナウイルス感染症関連について】

15。 第 30回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議 〔9/10(金 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県本庁舎)                 (柵 木会長)

柵木会長より、大村知事が緊急事態宣言を 9月 末まで延長することについて説明

があつたことが報告された。

16.宿泊療養施設のオンコール体制 【9/13(月 )～ :岡本監事】について  (岡本監事)

岡本監事より説明され、県内3ヶ所の宿泊療養施設における入所数や患者等への

対応について報告された。また、服部副議長より名古屋市内2ヶ所の宿泊療養施

設におけるオンコール体制について報告された。
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以上で本 国の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 9月 16日


